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。。 年 月 。 日
,

对我们扬州老年

大学翠 岗分校古筝班来说
,

是一 个难忘

的日子
,

这一天
,

我们迎来了一位尊贵的

客人一全 国人大常委会吴邦国委员长
。

上 午 点半
,

吴邦国委员长来到了

我们古筝班
,

看着学员们整齐而 富有感

情的弹奏
,

委员长非常高兴
,

随即与正

在弹奏 的学员亲切的交谈起来
“

你古

筝学了多久 了 一 星 期上 几 节课啊
”

言谈之 间
,

关心 百 姓 的情怀溢于 言表
,

委 员长 的亲民作风感染了在场 的每一 个

人
。

接着
,

委员长又特地把我 叫到他的

身边
,

握着我 的手
,

和我聊起来
“

你来

老 年大学教 学多久 了
” “

我是扬州大

学艺术学院四年级 的学生
,

来这教课一

年多了
。 ” “

哦
,

还是大学本科生
,

那你

的这些老年学员学奏一 首曲子 需要 多长

时间
” “

一般一 些初级古筝曲
,

我们学

员在第一 学期就能掌握 了
。 ” “

哦
,

那你

们古筝班使用 的什么教材啊
” “

选择

了一 些简单易学的小 曲子
,

其中不 少还

是根据大家耳熟能详 的民歌改编的
。

今

天 我们弹奏 的是扬州民歌 《茉莉花 》
。 ”

“

哦
,

那很好啊
。

你 的这些学生都可 以做

你的叔叔阿姨了
,

甚至 可 以当爷爷奶奶

了
,

呵呵
。 ”

委员长的一 番话激起了大家

一片欢笑
。

这充分体现 了委员长对老年

教育事业 的关心 和 重视
,

顿觉肩上有一

种光荣的使命感压 下来
。

今后
,

我将继

续努力
,

为老年教育事业献上 自己的一

份力量
。
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